



Nos 4èmes apprennent les gestes de premier secours

publié le 13/06/2025

Ces jeudi 5 et vendredi 6 juin, nos élèves de 4ème ont passé la formation PSC (Premiers Secours Citoyen), en présentiel, encadrés par des formateurs de la Croix Rouge de Chauvigny.

Durant les 8 heures de formation, les élèves ont ainsi appris comment réagir au mieux en cas d'accident, notamment en sécurisant les lieux, en protégeant les protagonistes et en donnant l'alerte de manière rapide et efficace après avoir examiné la situation. Ils ont également assimilé les consignes pour faire face à une catastrophe collective, telle qu'une inondation, par exemple.

Ils se sont ensuite exercés sur des mannequins ou sur leurs camarades pour différentes situations médicales d'urgence : arrêt cardiaque, perte de connaissance, malaise, étouffement, plaies, brûlures, fractures, hémorragies... Des mises en situation qui leur ont permis d'acquérir des réflexes qu'ils sauront remettre en oeuvre dans des situations réelles.

À l'issue de ces 8 heures de formation, chaque élève s'est vu remettre le diplôme d'État de Premier Secours Citoyen.

Nous remercions nos élèves pour l'implication et le sérieux dont ils ont fait preuve pendant cette formation importante et nous remercions également les intervenants de la Croix Rouge.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.